

20. Oldtimer-Ausfahrt „Bergische Impressionen“ - MSC Heiligenhaus e.V. im ADAC

Bereits die 20. Auflage der Oldtimerausfahrt „Bergische Impressionen“ organisierte der MSC Heiligenhaus e.V. am 4. August 2018 und zu diesem Jubiläum konnte der Verein wieder ein großes, bunt gemischtes Starterfeld im schönen Bergischen Land begrüßen.

Ein Capri aus dem Jahr 1983, eine Chevrolet Corvette C3 Coupe von 1973, ein DKW F8 mit dem Baujahr 1938 oder ein Alfa Romeo Spider 2000 von 1971 gingen unter anderem im Minutentakt auf die Strecke.

Auf insgesamt 50 Helfer aus Reihen des Vereins konnte das Organisationsteam um Orga-Leiter Christian Haas zurückgreifen – ein mittlerweile eingespieltes Team, was die Durchführung dieser Großveranstaltung, auch bei den andauernden heißen Temperaturen, deutlich vereinfachte. Egal ob als Stempelposten, Voraus-, Safety-Car oder Schlusswagen, in der Zeitnahme, im Nennbüro, an der Zk-Start / ZK- Ziel, an einem der Verpflegungsstände, als Parkplatzsortierer, bei der Sonderprüfung oder als Sprecher – überall waren Vereinsmitglieder im Einsatz.

Die beiden Fahrleiter Hans Grützenbach (Sport) und Ernst-Willi Kreitz (Touristik) hatten eine anspruchsvolle und landschaftlich schöne Fahrtstrecke, hauptsächlich durch den Rhein-Sieg-Kreis, erarbeitet, die in 2 Etappen unterteilt war und eine Mittagsrast an den Siegwasserfällen in Windeck beinhaltete.

Pünktlich zur Zielankunft im Schulzentrum Cyriax in Overath, war der Grill startklar und die Teilnehmer wurden mit Grillgut und selbstgemachten Salaten sowie leckeren Bergischen Waffeln und gekühlten Getränken versorgt. Während die Fahrer und Beifahrer sich stärkten, arbeitete das Auswertungsteam auf Hochtouren an der Kontrolle der beiden Bordkarten pro Team.

Um kurz nach 18 Uhr führte der 1.Vorsitzende Martin Kramer durch die Siegerehrung.

Die Sieger in den einzelnen Gruppen:

Gruppensieger Sport:	Wolfgang Martin & Jan Sieper	Audi 80	Bj. 1972
Gruppensieger Tourensport:	Lea Klein & Nicole Jentsch	Porsche 911 SC	Bj. 1978
Gruppensieger Touristik:	Wolfgang & Ingeborg Weber	VW Golf 1 Cabrio	Bj. 1984

Der MSC Heiligenhaus bedankt sich bei allen Teilnehmern und hofft, sie im kommenden Jahr erneut begrüßen zu können. Ein spezieller Dank gilt allen Helfer des Vereins, ohne euch ist diese Veranstaltung nicht durchzuführen – das Orga-Team weiß eure Arbeit und euren Zeitaufwand zu schätzen. Töff-Töff-Hurra auf die helfenden Hände des MSC Heiligenhaus!!!

Im Namen des Orga-Teams

Heike Kramer